

Berichte 2017

Internationale Rassehundeausstellung am 08. Januar 2017 in Eigeltingen

- Drucken

Internationale Rassehundeausstellung am 08. Januar 2017 in Eigeltingen

Bereits zum 9. mal veranstaltete der MRC e.V. seine Grenzlandsiegerschau in Eigeltingen am Bodensee. In der idyllischen „Lochmühle“ gibt es ja seit Jahren ein Stelldichein der Hundefreunde und wird von Vielen genutzt, um einen Kurzurlaub zwischen den Feiertagen einzulegen. Viele Hundebesitzer aus den Anrainerstaaten waren natürlich wieder gekommen, um ihre Rassehunde einem erfahrenen Richtergremium vorzustellen und um das CACIB zu erreichen, was für das Internationale Schönheitschampionat von wichtiger Bedeutung ist. Die Ausstellungsleitung hatte wieder Michael Kraft inne, **der mit insgesamt 112 Meldungen** zufrieden auf den Ausstellungstag zurück blickte. Die neuen Ausstellungsräume profitieren seit letztem Jahr von geräumigkeit für Richter, Aussteller und Hund! Es ist warm, genügend Platz für Alle und bei trockenem Wetter können die Endausscheidungen im freien Innenhof zwischen den Ausstellungsräumen abgehalten werden. An der EDV war mit Gaby Kraft wieder Freundlichkeit und große Hilfsbereitschaft angesagt, am Nachmittag wurde sie unterstützt von Beatrice Pichler. **Die heute eingesetzten Zuchtrichter waren: Andrea Rall-Eger, Michael Kraft, Maik Wagner, Ralf Lehmann, Bernhard Kramel**, unterstützt von den Ringschreibern: Udo Jüngert, Monika Müller, Claudia Pfister, Daniela Bayer. Mit 25 Nachmeldungen, bei 20 verschiedenen Rassen, (die Meisten Rassen waren Chihuahua 30, Bolonka Zwetna 17, Papillon 10), wurde ebenfalls ein beachtliches Ergebnis für diese Jahreszeit erzielt. Leider wurden an diesem Sonntagmorgen einige Aussteller vom Blitzeis betroffen, sodass aus dem Stuttgarter Raum einige Voranmeldungen erst gar nicht anwesend waren. Seltene Rassen waren: Osteuropäischer Schäferhund, Tschechoslowakischer Wolfshund, und Wäller! **Ehrenringe** gab es für die meist gemeldeten Hunderassen, wie Chihuahua, Bolonka Zwetna, Papillon, Shiba Inu, Retriever und Franz. Bulldogge, wobei gerade bei den Chihuahuas, das größte Ehrgeizfieber grasierte. Schlussendlich kann es nur einen Schönsten des Tages geben und der fiel in diesem Jahr auf den **Chihuahua „Isa-Bella vom Blauenblick“** im Besitz von Nadine Kletner aus Buggingen, wir gratulieren recht herzlich! Freuen dürfen wir uns auch wieder im kommenden Jahr 2018, wenn es heisst: Recht herzlich Willkommen zur Grenzlandsiegerschau 2018 in Eigeltingen (07.01.18)! Diesen Termin sollte man sich unbedingt vormerken!







